

## Pressemitteilung

### Mit Teamgeist und Unterstützung zum neuen Jugendraum

Artikel von der Sparkasse Bad Neustadt a. d. Saale  
Bad Neustadt, 08.04.2025

Seit Wochen arbeiten Mitglieder der Kolpingsfamilie DJK Frickenhausen mit viel Einsatz an der Renovierung ihres Jugendraums. Neben der Modernisierung des bestehenden Raums wird ein angrenzender Nebenraum ausgebaut, um noch mehr Platz für gemeinsame Aktivitäten zu schaffen. Für dieses Vorhaben erhält der Verein nun finanzielle Unterstützung – die Sparkasse Bad Neustadt fördert das Projekt mit einer Spende von 1.000 Euro.

Steffen Göpfarth, Leiter des Beratungscentrums in Mellrichstadt, übergab den symbolischen Scheck an Markus Benkert und den Vereinsvorsitzenden Wolfram Raab. Auch einige Kinder waren dabei und verfolgten die Übergabe gespannt. „Als Sparkasse ist es uns wichtig, regionale Initiativen zu unterstützen – vor allem, wenn sie mit so viel Eigeninitiative und ehrenamtlichem Engagement umgesetzt werden“, betonte Göpfarth. Wolfram Raab bedankte sich für die Unterstützung: „Die Spende hilft uns enorm bei der Umsetzung.“

Mit der finanziellen Unterstützung und dem tatkräftigen Einsatz der Helfer soll der Jugendraum schon bald in neuem Glanz erstrahlen und den Kindern und Jugendlichen in Frickenhausen optimale Möglichkeiten für ihre Freizeit bieten.



Bilduntertitel: Steffen Göpfarth, Leiter des Beratungscentrums in Mellrichstadt, überreichte Markus Benkert und Wolfram Raab (Vorsitzender der Kolpingsfamilie DJK Frickenhausen), den Scheck über 1000 Euro. Auch einige Nutzer des Jugendraums, der bei der Spendenübergabe dabei waren, freuen sich über die Spende. Foto: Sparkasse, Frank Vetter

Ihre Ansprechpartnerin:

Simon Bianca  
Abteilung Marketing und Kommunikation  
Meininger Str. 31-37  
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5321  
bianca.simon@sparkasse-badneustadt.de